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Top 9 Sanierung Dorfplatz Einöd

Der Vorsitzende übergibt auch hier das Wort an Herrn Fremgen. 

„Sanierung Dorfplatz Einöd

Der Dorfplatz Einöd wurde 2005 unter Beteiligung der Stadt Homburg und durch 
unermüdliches Engagement Einöder Bürger der AG 60+ neugestaltet. Dazu konnten 
damals schon Fördermittel beantragt und bereitgestellt werden.

Der Dorfplatz, Ausfertigung in wassergebundener Decke ist nun in die Jahre 
gekommen. Seit 2016 laufen Anträge zum Austausch der defekten Energiepoller, die 
von städtischer Seite nun sukzessive ausgetaucht werden sollen und des 
Splittbelages.

Bei mehreren Begehungen in den vergangenen Jahren hat sich herausgestellt, dass 
der Splittbelag zerrieben und seine ehemalige Struktur nicht mehr vorhanden ist. Ein 
einfacher Austausch des Splittbelages erscheint fraglich, da auch die Tragschicht 
ausgefahren ist.
Eine neue Platzgestaltung scheint unumgänglich.

Wir beantragen daher eine neue Deckensanierung für den Dorfplatzes Einöd.

Ulrich Fremgen
für die SPD Fraktion im Ortsrat Einöd“

Dies habe den Hintergrund, dass die bereits 2018 eingestellten 60.000 Euro für die 3 
defekten Energiepoller nicht verfielen. 
Nach einem Gespräch mit Herrn Orschekowski erklärte dieser, ein Austausch des 
Splittbelages sei nicht möglich. Dieser verbinde sich nicht mit dem vorhandenen 
Untergrund. Daher müsse ein Komplettaustausch der Decke erfolgen. Man habe 
daher besprochen, einen neuen Antrag zu stellen, damit die Verwaltung neue 
Fördermittel für die Sanierung beantragen könne. Es gäbe für Dorfplatzsanierungen 
verschiedene Fördermitteltöpfe. 

Beschluss: 

Der Ortsrat beschließt die Forderung zur Auftragsstellung einer Dorfplatzsanierung. 



Abstimmungsergebnis:
einstimmig
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